

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## ÚLTIMA SESIÓN DEL CURSO POLÍTICO

# Luz verde a actualizar como BIC los complejos de El Carmen y La Alianza

La restauración de las canteras de arcilla de Miragenil no sale adelante



PABLO MANSILLA [provincia@cordoba.elperiodico.com](mailto:provincia@cordoba.elperiodico.com) PUENTE GENIL 31/07/2018

El Ayuntamiento de Puente Genil acogió ayer la sesión plenaria de carácter ordinario correspondiente al mes de julio, última de este curso político. En ella, la moción relativa a actualizar la declaración de Bienes de Interés Cultural de los conjuntos industriales de La Alianza y Nuestra Señora del Carmen propuesta por el Partido Popular fue aprobada por unanimidad de todos los grupos. No obstante, el PSOE planteó a los populares la posibilidad de posponer la aprobación de la misma

al mes de septiembre, cuestión que no condicionó el voto favorable del equipo de Gobierno.

Por otra parte, el grupo municipal socialista votó en contra de la propuesta del PP relativa a la necesidad de acometer las actuaciones para la restauración medioambiental de las canteras de arcilla de Miragenil. El alcalde, Esteban Morales, lo justificó contextualizando cómo está dicho asunto tras ser noticia hace siete años con motivo de un compromiso de la Junta. Actualmente, el Ayuntamiento se encuentra en fase de negociación con los propietarios de esos terrenos para su adquisición. Pese a los votos a favor de PP e IU, la mayoría absoluta del PSOE tumbó la propuesta.

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Baja la tasa de delincuencia en Puente Genil

31/07/2018

El índice de criminalidad y delincuencia del primer semestre de 2018 arroja datos positivos para el municipio de Puente Genil. Según el capitán de la Guardia Civil de Córdoba, Antonio Quijano, la actividad se ha reducido en torno al 20%, siendo el robo con fuerza en las cosas el más repetido y el que ha experimentado también un descenso que llega al 60%. Quijano ha expuesto que el aumento de la actividad policial ha permitido que se registren estos datos, lo cual «hace que estemos en el buen camino». Estos datos fueron dados a conocer ayer en la reunión de la Junta Local de Seguridad que se celebró en Puente Genil. Además, Ayuntamiento y Subdelegación pusieron en común la propuesta de seguridad de cara a la celebración de la próxima Feria Real de Puente Genil, que tendrá lugar en el municipio entre los próximos días 14 y 19 del mes de agosto. P. M.

abc.es

[www.abc.es](http://www.abc.es)

## El cine vuelve a Puente Genil tras una década de exilio

La empresa Vicpe ha invertido 300.000 euros para reabrir las salas, que cuentan con «acceso inteligente»



V. Requena @abccordoba Córdoba Actualizado:  
30/07/2018 08:12h

Puente Genil ha reabierto las puertas de su cine tras más de diez años de inactividad, cuando en 2007 tuvo lugar el cierre de las salas a consecuencia de la crisis económica y la falta de afluencia de público. El edificio de dos plantas, cuya planta alta estaba dedicada al cine, pudo reabrirse de nuevo la semana pasada gracias al grupo vasco Vicpe, responsable de esta apuesta empresarial.

Con el aval de más de 90 salas en toda España, la empresa ha empezado su expansión andaluza por Puente Genil. El gerente, Alfonso Benegas y la concejala de Desarrollo Económico, Verónica Morillo, han visitado las recién remodeladas instalaciones acompañados de representantes de la Asociación de Comercio, Asojem y diversos colectivos de la localidad.

El gerente de la empresa Vicpe informó de que para reabrir las instalaciones se invirtieron en total 300.000 euros, «ya que hubo que hacer una reforma porque las salas estaban deterioradas». El día de la reapertura asistieron más de 1.000 personas a la primera función, repartidas entre las seis salas de las que dispone el edificio. «También está prevista la organización de otro tipo de espectáculos», señaló la compañía.

Las de Puente Genil son las primeras salas de cine con acceso inteligente. «Los clientes adquieren las entradas a través de unos tótem instalados en la entrada del edificio y en la plaza de España», ha explicado la compañía. A través de estas máquinas, el usuario puede acceder a los datos de la película, así como a información relativa a bares y restaurantes «e incluso oferta la expedición de entradas para eventos culturales de otras localidades».

## Los delitos registrados en la ciudad descienden un 20% durante el primer semestre

El operativo policial que se organizará para la Feria Real será similar al de la edición de 2017



José Manuel Cabezas 31 Julio, 2018 - 02:32h

El número de hechos delictivos registrados en Puente Genil se ha reducido en un 20% durante el primer semestre del año en comparación con los mismos datos del pasado ejercicio. Así lo puso de manifiesto ayer el capitán de la Guardia Civil, Antonio Quijano, al término de la junta local de seguridad, una reunión que contó con la presencia del alcalde, Esteban Morales (PSOE), y del secretario general de la Subdelegación del

Gobierno, Juan Manuel de Siles, y en la que se abordó el operativo especial que las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado desarrollarán en la Feria Real.

Quijano explicó que el descenso ha sido consecuencia del incremento de la actividad policial, lo que ha permitido detener a un 17% más de personas que el año pasado, constatándose también un incremento de denuncias, que alcanzan prácticamente el doble que las se contabilizaron durante el primer semestre de 2017. Con respecto a la tipología de los delitos, señaló que "lo que más se registran son delitos contra el patrimonio, robos con fuerza en las cosas, robos en comercios y también en viviendas, aunque también es verdad que esos son los que han experimentado un mayor descenso, en torno al 60% respecto a 2017". "Se han esclarecido más delitos que el año pasado y, por eso, han aumentado los detenidos", dijo.

De cara a la Feria Real, Quijano indicó que todavía se está a la espera de concretar el número de efectivos de la Unidad de Seguridad Ciudadana de la Guardia Civil que complementarán el dispositivo de seguridad para este acontecimiento, si bien precisó que, en todo caso, el operativo no diferirá demasiado del establecido el año pasado. "Por lo que prevemos, los días más fuertes serán el de la noche del 14 de agosto y muy posiblemente el fin de semana; el dispositivo está concebido con la idea de evitar que se produzcan conflictos graves", dijo.

El concejal de Seguridad, Francisco Morales, señaló que, al igual que en años anteriores, habrá una comisaría permanente de la Policía Local junto a la Caseta Municipal y la zona destinada a Cruz Roja, con el fin de atender las posibles incidencias que pudieran darse en el interior del ferial y sus alrededores, e indicó que durante los días de feria está previsto que a las siete de la mañana cese cualquier actividad en el Real. Recordó que está totalmente prohibida la realización del botellón en el interior del mismo, y anunció que los agentes estarán muy vigilantes ante posibles casos de consumo de estupefacientes y venta de alcohol a menores. "Para el control de sustancias psicoactivas contaremos con el refuerzo de la unidad canina, y también mantendremos la medida de repartir pulseras identificativas a los menores cuyas familias así lo deseen, al objeto de facilitar su localización en caso de que se pierdan", indicó el concejal, quien también destacó que el recinto ferial será espacio cardio-protector al contar con un desfibrilador semiautomático.

## El índice de delincuencia desciende un 20% en el primer semestre de este año

30 Julio, 2018 Escrito por Pablo Mansilla



El índice de criminalidad y delincuencia del primer semestre de 2018 arroja datos positivos para Puente Genil. Así lo ha manifestado en la mañana de este lunes el capitán de la Guardia Civil en Córdoba, Antonio Quijano, quien ha señalado que la actividad se ha reducido en torno al 20% si se compara con el mismo periodo del pasado año.

En este sentido, el robo con fuerza en las cosas es el hecho delictivo más repetido y, a su vez, el que ha

experimentado un descenso de hasta el 60%. Quijano ha señalado que el aumento de la actividad policial ha propiciado un aumento del número de detenidos, que las denuncias se hayan multiplicado por dos, o que se hayan esclarecido más delitos que el año pasado. "Estamos en el buen camino porque la Policía Local y la Guardia Civil están haciendo un buen trabajo, pero seguiremos en esa misma línea para que todo transcurra con normalidad".

Este informe ha sido emitido tras la celebración de una Junta Local de Seguridad a la que asistieron en representación de la Subdelegación del Gobierno en Córdoba su secretario general, Juan Manuel de Siles; el capitán de la Guardia Civil en Córdoba, Antonio Quijano; y el comandante del puesto de Puente Genil, Raúl Moreno.

Con ellos estuvieron presentes el alcalde, Esteban Morales; así como el concejal de Seguridad Ciudadana, Francisco Morales; y el jefe accidental de la Policía Local, Jesús Miguel García. El dispositivo de seguridad para la Feria Real de Puente Genil fue el tema principal de esta reunión, en la que hubo una referencia a la situación del nuevo edificio del futuro cuartel de la Guardia Civil.

El alcalde informó de que están esperando mantener un encuentro con la nueva subdelegada del Gobierno, Rafaela Valenzuela, para trasladar una propuesta definitiva a la Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del Estado (GIESE) después de que desde el Ayuntamiento haya cumplido con los requerimientos que se le plantearon, como la climatización del edificio o la colocación de ascensores en las viviendas. "A falta de detalles queda que la GIESE dé el visto bueno al edificio y podamos continuar el trámite administrativo", dijo Esteban Morales.

## Un pontanés recorrerá el Camino de Santiago para recabar fondos contra la trata de personas



30 Julio, 2018 Escrito por Juan Carlos Campaña

El pontanés afincado en Málaga Carlos Palanca Montero se encuentra estos días inmerso en un reto solidario, que consiste en recorrer el Camino de Santiago en bicicleta con la finalidad de recaudar fondos y dar visibilidad a la Asociación Visión Nuevo Siglo.

Carlos Palanca Montero es profesor de inglés en Rincón de la Victoria y en su tiempo libre practica como aficionado, entre otros deportes, el triatlón. Desde que finalizó su primer

Camino de Santiago hace ya 3 años, asegura que empezó "a sentir la necesidad de realizar una acción solidaria", por lo que decidió repetir la experiencia pero esta vez con una finalidad altruista y empezando la ruta desde el colegio en el que lleva trabajando desde 2001.

El reto solidario en el que se encuentra inmerso consiste en recorrer el Camino de Santiago en bicicleta y en solitario, tomando el Camino Mozárabe, la Vía de la Plata y el Camino Sanabrés hasta llegar a Santiago de Compostela. Son más de 1.400 km repartidos en 15 etapas, con salida desde el Colegio Novaschool Añoreta de Rincón de la Victoria de donde partió el viernes 27 de julio, y con llegada estimada a Santiago el jueves 9 de agosto y a Finisterre y Muxía el viernes 10 de agosto.

El objetivo que persigue el ciclista con este reto es conseguir recaudar fondos y dar visibilidad a la Asociación Visión Nuevo Siglo, que viene trabajando en diferentes proyectos en España, India, Nicaragua, Perú, Grecia y Marruecos. Esta ONG ha estado trabajando con refugiados y luchando contra el Tráfico Humano, atendiendo a las personas más desfavorecidas en España, Grecia y Marruecos. Facilitan ropa, mantas, alimento y atención en apoyo sanitario y jurídico. España es el segundo país de Europa en tráfico humano con más de 300.000 mujeres ejerciendo la prostitución, de nacionalidad rumana y nigeriana principalmente. España es también el segundo país de Europa en consumo de prostitución. El esfuerzo de la Asociación está enfocado en romper las cadenas de esclavitud en este Siglo XXI.

La aventura de Carlos Palanca puede ser seguida en tiempo real a través de sus redes sociales. Facebook: [www.facebook.com/palancacarlos](https://www.facebook.com/palancacarlos). Instagram: [carlos\\_palanca](https://www.instagram.com/carlos_palanca/). Twitter: [@c\\_palanca](https://twitter.com/c_palanca). Los interesados en colaborar económicamente con esta iniciativa también pueden realizar sus aportaciones patrocinando lo que han llamado como "kilómetros solidarios". Hasta la fecha, la iniciativa ha conseguido recaudar 2.830 euros en esta dirección de internet <https://www.kukumiku.com/proyectos/sin-trafico/>.

**minuto90**

Todo el deporte de Córdoba al instante

[www.minuto90.com](http://www.minuto90.com)

## Otra prueba más para el Salerm Puente Genil

Los pontaneses jugarán un triangular contra el Osuna Bote y El Rubio para continuar con su puesta a punto



30 de julio de 2018 | 3ª División | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil afronta una nueva semana que le deparará dos partidos amistosos de pretemporada. El primero de ellos lo jugará este martes en la localidad sevillana de El Rubio, donde disputará el X Trofeo "Villa de los Eucaliptos" en el estadio del Polideportivo Municipal, enfrentándose al Osuna Bote Club y al anfitrión, que juega en Segunda Andaluza, en un triangular.

Los de Juanmi Puentenueva lograron acabar la pasada semana goleando al Córdoba B por 5-0, tras una formidable segunda mitad. Los dos goles de Maero y el hat-trick de Luque – el ex del Montilla suma cinco tantos en tres partidos de pretemporada – valieron para culminar un periodo en el que jugaron tres partidos que se saldaron con victoria en Badolatosa y derrota frente al filial rojinegro.